
 

令和４年度第２回スポーツ推進審議会 議事概要 

 

１．日 時  ２０２２年６月１５日（水）午後３時～４時２０分 

２．場 所  藤沢市役所 本庁舎８－３会議室 

３．出席者  審議会委員１１人、事務局６人 

４．会議の公開・非公開  部分公開（傍聴者なし） 

５．会長あいさつ 

６．前回議事録の確認について 

  資料に基づき事務局より説明。（議事録要約をホームページに掲載） 

７．議事 

（１）令和４年度体力つくり運動推進功労者被表彰候補者の選考について 

   ～個人情報を含むため、非公開案件～ 

（２）令和４年度藤沢市教育文化貢献者感謝会表彰推薦候補者の選考について 

   ～個人情報を含むため、非公開案件～ 

（３）「みらいふじさわスポーツ元気プラン」の進捗について 

   資料に基づき事務局より説明。 

８．報告事項 

（１）市主催事業の予定について（６月～９月） 

   資料に基づき事務局から説明。 

  ＜主な意見・質疑＞ 

（委 員）ラジオ体操について、チラシを小学校・中学校に配布したり、広

報に載せたりするのか。 

（事務局）夏休み前に、チラシの全校配布を予定している。また、広報にも

掲載する予定。 

９．その他 

  ＜主な意見・質疑＞ 

（委 員）中学校部活動の地域移行について、現在の検討状況を市体育協会

の理事会で報告していただきたい。 

（事務局）今年度、教育指導課の主催で部活動検討会議が年間４～５回行わ

れる予定。８月頃に次回の会議が開催される予定で、何かしら報告

できることがあるのではないかと思う。 

（委 員）数年前に実施された表彰式で、半数近くが欠席したため閑散とな

ってしまったことがあった。推薦した団体が責任をもって出席をす

るように働きかけるべき。 

（委 員）今年度、プールの一般開放は中止になることが決定されたが、地

区によっては実施した方がいいというところもある。このまま中止



 

が続くと監視員がさらに不足してしまうので、何らかの方法で補っ

ていかないと、前向きな地区も実施できなくなってしまう。 

（事務局）コロナに立ち向かって再構していくという流れの中でこのような

判断をし、非常に複雑な思いである。一部の地域に負担が偏ること

だけはできるだけ避けていきたい。地域の皆様のご意見を大事にし

ながら、検討させていただく。 

（委 員）地区レクリエーション大会はやる方向で考えているのか。 

（事務局）市側から中止をお願いする予定はない。感染リスクを踏まえた実

施の仕方などについて、現在調整している。決定次第、通知させて

いただく。 

１０．閉会 

 


